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Mayoría opositora a Ramírez 
se abre a trabajar en equipo 
CONCÓN. Dicen que no serán obstruccionistas y que quieren colaborar, pero 
también hacer sentir el peso de la oposición. Propuestas y fiscalización son claves. 

Sebastián Mejías O. 

sebastian»mejiasmercuriowalpo.d 

elosseisconcejales elec- 
D tos enConcón, cuatro 

serán de oposición ala 
gestión del reelecto indepen- 
diente, pro oficialismo, Freddy 
Ramírez. Ellos son la reelecta 
María José Aguirre ándep.-Evó- 
poli), Ricardo Urenda (indep.- 
Evópol)), el exalcalde Jorge Val- 
dovinos (ind.RN) y Paulina Zú- 
ñiga, del Partido Republicano, 
quienes tuvieron recientemen- 
teunareunión para proyectarel 
rol que jugarán en este nuevo 
periodo. 

Según María José Aguirre, 
quien ha sido crítica del traba- 
jode Ramírez, esta vezsíserán 
“una mayoría en el Concejo 
quese harásentir”, advirtien- 
do que “el alcalde reelecto ten- 
drá que saber trabajar en con- 
junto con nosotros”. Para ello, 
contó, le solicitaron una reu- 
niónalalcalde, quienla tendría 
considerada entre sus planes. 

Aguirre asegura que serán 
“un Concejo propositivo, cons- 
tructivo y colaborativo, siem- 
pre priorizando el bien común 

de nuestros vecinos, que son 
nuestra prioridad”. A la vez, 
agregó que “cumpliremos de 
manera responsable y firme 
con nuestro rol fiscalizador, 
conelque queremos aportaral 
orden y transparencia de la ad- 
ministración del alcalde”. 

Para el exalcalde Jorge Val- 
dovinos, la mayoría opositora 
“significa que habrá una sólida 
fiscalización dela gestión, con 
responsabilidad por el buen 
uso de los recursos públicos”. 
Sinembargo, dejó en claroque 
eso “no quiere decir quevana 
entorpecer la gestión, sinoque 

“Si van aser 
oposición, que lo 
hagan en favor 
delas cosas que 
correspondan y que 
cumplan su rol 
fiscalizador”. 

Freddy Ramírez 
Alcaldereclecto 

“Cumpliremos de 
manera responsable 
y firme con nuestro 
rol fiscalizador, con 
el que queremos 
aportar al orden y 
transparencia dela 
administración del 
alcalde”. 

  

estaremos muy observantes y 
propositivos a quese atiendan 
las principales necesidades de 
la comuna”. 

Con la idea de fiscalizar 

“constructivamenteal alcalde”, 
Valdovinos dice que es clave 
que “nuestra comuna siga cre- 
ciendo y entregando una mejor 
calidad de vida a nuestros veci- 

nos”. Además, es tajante conla 
necesidad de que exista “una 
profunda observación en todo 
lo quesean licitaciones y tratos 
directos, analizando muy bien 
los convenios y adjudicaciones 
que se produzcan en este nue- 
vo periodo”. 

PROPONER Y FISCALIZAR 
Según Ricardo Urenda, excon- 
cejal y electo para este nuevo 
periodo quese iniciará el 6 de 
diciembre, elfoco “será fiscali- 

 

CEODA

EDILES OPOSITORES SE JUNTARON A PROYECTAR EL NUEVO PERIODO. 

zar, gestionar y proponer”, 
mostrándose “disponiblea dar 
todoelapoyo paralacomunay 
los grandes proyectos”. 

Precisó que el objetivo “es 
armar ungran equipo entrelos 
concejales, el alcalde y laadmi- 
nistración municipal para sa- 
car adelante los grandes pro- 
yectos de la comuna”. “En ese 
sentido, vamos a poner todala 
colaboración para ira buscar 
fondos para ir a buscar fondos 
al Gobierno Regional, fondos 
sectoriales y, así, impulsar 
grandes proyectos dela comu- 
na”, recalcó. 

Todo ello, cree, debeir “de 
lamanocon unrol fiscalizador 
fuerte, con las cartas abiertasy 
con un municipio que funcio- 
ne enregla”. 

Porsu parte, Paulina Za 
ga, edil electa del Partido Repu- 
blicano, señaló queen lo perso- 
nal “voy a cautelar que los re- 
cursos sean invertidos en las 
necesidades reales de los con- 

  

coninos”, segura de que “Con- 
cón tiene hoy día los recursos 
para atender las urgencias más 
sentidas de los vecinos”. 

“Trabajaremos para que 
esas urgencias, se conviertan 
en las prioridades del munici- 
pio”, sentenció. 

   

PROPONER Y FISCALIZAR 

Lo importante para el alcalde, 
Freddy Ramírez, esquelaopo-
sición deje “las diferencias y los

intereses personales de lado,
porque cuando uno es elegido
autoridad debe gobernar y tra-
bajar para la comunidad en su
totalidad”. De ahí que, espera,
“este sea un Concejo proacti-
vo, que piense en Concón yen
seguir consolidando los logros
tan importantes que hemosge-
neradoa día de hoy”. 

“Sivanaser oposición, que
lo hagan en favor de las cosas
que correspondan y que cum-
plansurol fiscalizador”, rema-
tóla autoridad. es

 

Asaltan a conductor de taxi colectivo 
DELINCUENCIA. Lo amenazaron con un arma de fuego. 

n conductor detaxico- 
ul lectivo fueasaltado por 

dos sujetos, quienes 
abordaron el automóvil en la 
parada 6 Y4 de Agua Santa, en 
Viña del Mar. Los delincuentes 
fingieron ser pasajeros y una 
vez que ingresaron a la máqui- 
nacorrespondiente ala Línea 
7“Las Palmas”, intimidaron al 

conductor con un arma de fue- 
go y lo obligaron a bajarse. 

Si bien, las informaciones 

preliminares daban cuenta de 
queel conductor habría recibi- 
do un disparo por parte delos 
asaltantes, el subteniente Maxi- 
miliano Santibáñez, jefe de la 
Tenencia Nueva Aurora, sostu- 

vo quelos sujetos “efectivamen- 

tedispararon, peroenla hojade 
la atención médica de la perso- 
na, en Urgencias, no se señala 
lesión porimpacto balístico”. 

Deacuerdo ala V Zona de 
Comunicaciones de Carabine- 

ros, los asaltantes huyeron en 
el taxi colectivo de la víctima, 
un Hyundai Accent del año 
2016. 3 EL ROBO FUE EN AGUA SANTA, 

  

ELESPACIO QUE ARRIENDAN EN URRIOLA NO REÚNE LAS CONDICIONES. 

  

Funcionarios del 
Mideso paralizan 
y exigen traslado 
VALPARAÍSO. Denuncian condiciones 
indignas para la atención de público. 

naparalizacióntotal de 
u actividades realizaron 

ayer en Valparaíso los 
funcionarios de la Seremi de 
Desarrollo Social y Familia, exi- 
giendo mejores condiciones de 
funcionamiento y atención a 
público, dado que el edificio 
donde trabajan no da abasto 
para todos esos requerimien- 
tos, que muchas veces inclu- 
yen casos delicados. 

Según detalló la presidenta 
regional de la Asociación de 
Funcionarios de Midesof, Zsu 
Ramírez, “estamos trabajando 
enunedificio ubicado en Urrio- 
la332, Valparaíso, cuya capaci- 
dad de cargaesde12 personas, 
y eso significa que casi el 70% 
delos funcionarios y funciona- 
rias está en teletrabajo o tiene 
que estarrotando, y ello, ade- 
más, significa quelas posibilida- 
des deatencióna la ciudadanía 
nosonlas adecuadas, porejem- 
plo,no.s un edificio que tenga 
accesibilidad universal”. 

RESOLVERSOBRE LA MARCHA 
Sobre ese punto, indicó que 
“atendemos a personas en si- 
tuación de discapacidad, y 
cuandoeso sucede, hansido los 
propios funcionarios que han 
tenido que resolver el cómo va- 
mos a poder dar atención a 
aquellas personas. Por ejemplo, 
la última vez tuvimos que pagar 
uncoworkdeun banco para po- 
der atender a una persona”. 

Ramírez remarcó que “no 
estamos pidiendo lujos, esta- 
mos pidiendo condiciones dig- 
nas para funcionarios y funcio- 
arias, pero principalmente pa- 
ra dar atención ala ciudadanía, 
sobretodo cuando este ministe- 
rio ha llevado la voz cantante 

respecto, por ejemplo, de la re- 
construcción del megaincendio, 
ylas posibilidades de atencióna 
aquellas personas que fueron 
afectadas son en condiciones 
bastante indignas, no hay espa- 
cios de privacidad para poder 
entregarles la orientación”. 

La dirigente hizo notar que 
“servicios de menor rango ya es- 
táninstaladosen inmuebles ade- 
cuados y nosotros seguimos acá, 
hay una desidia delas autorida- 
des. Mañana (hoy) tenemosreu- 
nión con lasubsecretaria (de Mi- 
desof) para poder plantearlees- 
tetema, y según su respuesta, el 
viernes evaluaremossi lamovili- 
zación sigue escalando”. 

GESTIONES REALIZADAS 

Desde la Seremi de Desarrollo 
Social y Familia señalaron que 
“eneste periodoseha impulsa- 
do la gestión de arriendos de 
tres espacios distintos que, por 
motivos que exceden aestaSe- 
cretaría Regional, no se han 
podido concretar. Nos consta 
el trabajo del nivel central con 
la Dirección de Presupuestos 
para contar con la disponibili- 
dad presupuestaria para un 
arriendo y a un monto que 
coincida los cánones de institu- 
ciones públicas y con la oferta 
de inmuebles disponibles en 
Valparaíso”. 

“Actualmente nos encon- 
tramos a la espera de la res- 
puesta a la última gestión que 
realizamos para el arriendo de 
un inmueble que cumple con 
lascondicionesóptimas parael 
funcionamiento del equipo re- 
gional. (...) Esperamos que se 
pueda dar curso lo antes posi- 
ble al arriendo de una nueva 
oficina”, agregaron. s
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